

# 24Jam

## Banjir Mulai Surut, Anggota Koramil 02/Bonang Bersih-Bersih Makoramil

Muhammad Makruf - [DEMAK.24JAM.CO.ID](http://DEMAK.24JAM.CO.ID)

Jan 6, 2023 - 13:27



*Pembersihan yang dilakukan dengan menguras air yang menggenang di dalam rumah dinas, dan pembersihan kantor Koramil dari sisa lumpur yang dibawa oleh banjir*

DEMAK – Anggota Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak mulai membersihkan Makoramil dan rumah dinas yang berada di samping kantor Koramil pasca air banjir mulai surut, Jumat (06/01/2023).

Pembersihan yang dilakukan dengan menguras air yang menggenang di dalam rumah dinas, dan pembersihan kantor Koramil dari sisa lumpur yang dibawa oleh banjir yang terjadi di beberapa wilayah di Kecamatan Bonang akibat curah hujan yang tinggi beberapa hari terakhir.

Danramil 02/Bonang Kapten Chb Ajit Anggono menyampaikan, air yang menggenangi pemukiman dan beberapa perkantoran di Kecamatan Bonang saat ini mulai surut, walaupun tidak sedikit rumah dan jalanan yang masih terendam banjir.

“Untuk area Makoramil dan sekitarnya sudah mulai surut. Untuk itu kita kerahkan seluruh anggota untuk pembersihan, agar bisa segera ditempati untuk berdinias,” ucapnya.



Danramil menambahkan, banjir yang terjadi akibat debit air hujan yang menuju ke laut tertahan oleh air laut yang meluap atau pasang, terlebih wilayah pesisir di Kabupaten Demak terbilang cukup rendah, sehingga air tersebut menggenangi hampir seluruh wilayah di pesisir utara Kabupaten Demak.

“Jika curah hujan tidak tinggi, air banjir di wilayah Kecamatan Bonang ini dapat segera surut. Begitu sebaliknya, jika curah hujan tinggi, tidak menutup kemungkinan akan terjadi banjir lagi,” imbuh Danramil.

Danramil berharap, dengan kondisi kantor koramil yang seperti ini, anggota Koramil tetap bersemangat melaksanakan tugas dan tanggungjawabnya sebagai insan teritorial di wilayah, baik dalam berdinias di Makoramil maupun saat bertugas di wilayah desa binaan.

Terpisah, Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo menuturkan bahwa setiap anggota wajib menjaga kebersihan dan keindahan pangkalannya, sehingga menunjang kenyamanan saat berdinias.

“Baik anggota Makodim maupun Koramil semua wajib menjaga kebersihan dan keindahan pangkalannya. Dan untuk anggota Koramil 02/Bonang, tetap semangat dan tetap jaga faktor keamanan selama pembersihan pangkalan. Karena seperti yang kita ketahui, bangunan Koramil sudah cukup tua, sehingga harus tetap waspada dan berhati-hati,” pungkas Dandim.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak